
Kultur- und Förderverein Altes Albinen AA+ 

Generalversammlung vom 15. Mai 2021, 16.00 Uhr 

Protokoll 

 

1. Begrüssung  
 Vorstand vollzählig anwesend, Daniel Grand entschuldigt 
 Speziell begrüsst werden:  Beat Jost, Gemeindepräsident  
  Nicole Briand, Gemeinderätin, Ressort Kultur  
  Pius Metry, Myrielle Steffen, Florian Vetsch 
 Anwesende (siehe Präsenzliste im Anhang)  
 Entschuldigt sind:  Pfarrer J.M. Perrig, Charlotte Kym-Briand, Patrick und Antje Hermann,  

 Edmund Steiner, Severin Hermann und Amina Clénin, Daniel Grand,  
  Isabelle Kern, Pascal Heuer 
  Die 2 Revisoren lassen sich entschuldigen (Revisorenbericht liegt vor) 
 
2. Wahl der Stimmenzähler 
 Gewählt sind: 
 Conrad Zengaffinen, Esther Schatzmann 
 
3. Traktandenliste 
 Die Traktandenliste wird einstimmig genehmigt. 
 
4. Protokoll letzte GV 
 Das Protokoll konnte auf der Homepage von AA+ eingesehen werden. 
 Die GV genehmigt einstimmig das Protokoll. 
 
5. Jahresbericht des Präsidenten Franziskus Hermann 

Der Präsident stellt die Aktivitäten von AA+ vor, gewohnt umfassend, sorgfältig und 
illustriert. (siehe Beilage im Anhang, ergänzt mit Bildern)  
Der Jahresbericht wird einstimmig per Akklamation genehmigt.  
 

6. Jahresrechnung und Bilanz 
 Pius Métry (Kassier) stellt die Jahresrechnung vor. (siehe Beilage im Anhang) 

Der Kulturverein AA+ zählt aktualisiert 130 Mitglieder. (Die Statuten halten fest, dass 
säumige Mitglieder nach mehrmaliger Mahnung ausgeschlossen werden können) 
 

 P.M. dankt der Gemeinde für den Unterstützungsbeitrag. 
 

Kulturstadel verursacht ca. CHF 800.- Nebenkosten. Mit den Einnahmen aus dem 
Kellerfest beabsichtigt AA+ diesen Betrag zu decken. 

Das Darlehen (CHF 22‘915.-) von Josi Kuonen soll gemäss Vereinbarung mit J.K. in zwei 
bis drei Ratenzahlungen getilgt werden. AA+ dankt Josi Kuonen für sein 
Entgegenkommen in der Sache. 

Franziskus Hermann liest (in entschuldigter Abwesenheit der Revisoren) den 
Revisorenbericht vor. Die revisoren empfehlen die Jahresrechnung zur Annahme.  

Die Jahresrechnung wird einstimmig genehmigt. 

7. Budget 2021 
 Geplanter Verlust CHF 19‘750.- 



Der Verlust ist v.a.. durch anstehende Projekte und durch die Rückzahlquote an Josi 
Kuonen begründet. 
Das Budget 2021 wird einstimmig gutgeheissen. 
 

8. Wahlen 
Josi Kuonen tritt aus dem Vorstand aus. Josi ist seit 2010 im Vorstand von AA+ dabei. 
Der Präsident F.H. würdigt sein Wirken wie folgt: 
Josi ist ein Macher. Was er sagt kann er und macht er, ein Umsetzer in die Tat. 
Immer fasziniert vom Neuen und offen für das Neue. 
Und er ist ein Geniesser, allem Voran kulinarisch. Und so ist das Geschenk zum Abschied 
zum Geniessen.  
Der Präsident und der Vorstand hoffen, dass AA+ auch weiterhin auf seine Dienste zählen 
darf. Vielen Dank Josi für alles! 
 

Bruno Kern stellt sich zur Wahl. Er stellt sich kurz vor und erläutert (als Aargauer) seinen 
Bezug zu Albinen. Seit 2015 ist er Eigentümer eines Chalets in Albinen.  

Die Versammlung wählt Bruno Kern einstimmig in den Vorstand. Gratulation und viel 
Freude im Komitee. 

9. Jahresprogramm  
AA+ beabsichtigt die Realisierung verschiedener Projekte. Dazu bedarf es vieler 
hilfreicher Hände. Deshalb geht der Appell an alle Vereinsmitglieder, in den Projekten 
tatkräftig mitzuwirken.  
Aus diesem Grund werden zu den Projekten Untergruppen gebildet die bis zu einem 
gewissen Grad autonom wirken können.  
Nachfolgend eine Kurzübersicht: 
 
- Projekt „Chännil“, wieder Instand stellen eines „Holzchännlis“ über den Flurweg und 

Freilegung der nachfolgenden Leiten zur Bewässerung des Wieslands. 
- Projekt „(Berg-) Nomadenweg“; vom Varnerhubel (Reben) bis zur Rinderhütte 

(Alpweiden) mit bewusst ausgewählten Orten und Objekten  
- Projekt Beschriftung Rastplatz Oberdietu und aller nachfolgenden Projekte 
- Projekt „Stadel für Schulen“ im Kulturstadel 
- Projekt „TWW“  

 Hinweis: es existieren sehr alte Flugaufnahmen (www.swisstopo) des Weilers Oberdietu.  
 Es lohnt sich diese Bilder anzuschauen. 
 
10. Anträge Mitglieder 
 Es liegen keine Anträge vor. 
 
11. Verschiedenes 
 Es wird auf das Projekt „Roggen“ in Erschmatt hingewiesen. 
 Nicole Köppel-Briand, Gemeinderätin Ressort Kultur und Mitglied von AA+ seit Beginn, 

- - würdigt AA+ als grosse Bereicherung für das Dorf 
- - lobt die Vielfalt und das Bewusstmachen und Erwecken von längst Vergessenem 
- - sie hat grosse Freude an diesem Verein, der Gemeinderat eingeschlossen 
- - und die Gemeinde unterstützt das Projekt „Chännil“ aus Überzeugung 

 
Der Präsident dankt allen Anwesenden und allen Mitgliedern für die Vereinstreue und 
schliesst die Generalversammlung mit dem Aufruf, noch eine Weile beisammen zu bleiben. 
 
Protokoll: Gian Battista Castellani  




